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ELEZIONI DEL CONSIGLIO DIRETTIVO, DEL COLLEGIO DEI SINDACI E DEL COLLEGIO DEI 
PROBIVIRI, PERIODO NOV. 2022 - NOV.  2024 

La Commissione Elettorale, a seguito delle votazioni tenutesi nei giorni di giovedì 24  e di venerdì 25 

novembre 2022, dopo lo scrutinio dei voti (iniziato alle ore 19.00 e terminato alle ore 22,10 del 25 novembre 

2022), rende noti i seguenti risultati: 

Soci aventi diritto al voto 174  -  Soci votanti in presenza 74 più 56 per delega , per un totale di 130 Soci votanti.  

Percentuale  votanti : 74,7%     

Per il Consiglio Direttivo :        Schede valide  128,    nulle  0,   bianche  2 

Per il Collegio dei Sindaci:       Schede valide  125,    nulle  3,   bianche  2 

Per il Collegio dei Probiviri:    Schede valide  128,    nulle  0,   bianche  0 

Hanno riportato voti per il Consiglio Direttivo: 

  1 -  Cirillo Antonio            Voti 115        

  2 -  Bruzzi Alessandra  " 110    

  3 -  Poddioli Paola          "       102   

  4 -  Villa M. Vittoria             "   75  

  5 -  Florio Mirella  "         74 

  6 -  Benvenuto Elisa        "         72          

  7 -  Merani Ornella "   63 

  8 -  Capelli Luigi "        60     

  9 -  Massara M. Rosa  "   58 

Seguono, non eletti:   Ferrini Mirco voti  41 - Acanfora Fabrizio  32 - Pireddu Angelo  30   

                                     - Dondero Daria  22 - Picollo Eva  3 - Carbone Gian Luigi  1.                

Hanno riportato voti per il Collegio dei Sindaci: 

  1 -  Roncallo Lorenzo   Voti     88     

  2 -  Caprile Rosella   Voti   81        
 Seguono, non eletti:   Bertolini Claudio voti  40 - Cuneo Michele  13.  

Hanno riportato voti per il Collegio dei Probiviri: 

 1 - Terrile  Piero  Voti     85 

 2 - Barbieri Maurilia    “        78 

 3 - Corradi Cesare “        74 

Seguono non eletti:  Monteghirfo Walter voti  44 - Baratti Anna  26. 

 

 

 

 

 

 

 



RELAZIONE  MORALE  2021-2022 

Carissime e carissimi Montagnin, 

Do il benvenuto a tutti i Soci che hanno voluto e potuto intervenire all’Assemblea Annuale e ascoltare la 

relazione morale.  

Un grazie anche ai soci che vorranno leggerla sul nostro sito dei Montagnin. 

La relazione verrà, come sempre, pubblicata sul nostro notiziario per arrivare ai Soci che non possono 

intervenire di persona all’assemblea ma che seguono sempre con interesse le attività della nostra 

Associazione.  

Vorrei anzitutto comunicarVi la decisione del Consiglio Direttivo di pubblicare anche nel 2022  un numero 

unico del nostro notiziario da noi chiamato Giornalino. 

La decisione è stata molto sofferta anche da  parte di chi ha votato per il numero unico, penso che sia 

comprensibile la motivazione del contenimento dei costi. 

Purtroppo le nostre entrate sono notevolmente diminuite, poiché alcune attività come la pulizia dei   sentieri 

non sono più remunerate; altre quali i pranzi sociali  sono drasticamente diminuite e le nostre gite turistiche 

non sempre sono molto frequentate come anni addietro. 

Passo ora a elencare alcuni numeri che fotografano la situazione dell’Associazione: 

- Soci attivi  al 31-10-2022: 176 

- Attività svolte: 74   con  946  presenze  

- Attività escursionistiche: 61   con  611  presenze 

- Attività ricreative e culturali: 13   con  335  presenze  

Quest’anno verranno premiati per 25 anni di appartenenza al gruppo  i Soci: 

   - Colombati Angiola 

   - Caprile Rosella 

   - Roncallo Lorenzo 

Per 50 anni di appartenenza: 

   - Paccani Arianna 

   - Paccani Cristina 

Escursionista dell’anno:    Poddioli Paola 

Classifica escursionismo: 

   1) Poddioli Paola 

   2) Pireddu Angelo 

   3) Picollo Eva 

Classifica ricreativa culturali: 

   1) Villa Lidia 

   2) Poggio Maria 

   3) Giustolisi Mariella 

 

Partecipazione alle attività culturali e ricreative:   Villa Lidia 

  di cui per le attività sociali femminile (74): 

    - 1) Poddioli Paola 

    - 2) Caprile Rosella 

    - 3) Villa Lidia 

  di cui per le attività sociali maschile (74): 

    - 1) Angelo Pireddu 

    - 2) Roncallo Lorenzo 

    - 3) Cirillo Antonio                                                                                                                         

Vorrei fare un elenco a volo d’uccello sulle attività 2021/2022. 

Turistica a Roma con un numeroso gruppo nel ponte dell’Immacolata 2021, inizio anno con pranzo a 

Levanto. La giornata del torneo di bocce che ha visto trionfare la coppia Alfonsina - Bruno, la turistica alle 

Isole Pontine e Tuscia, cena e Trofeo di Minigolf a Fregoso, fantastiche giornate sul lago di Garda, di nuovo 



a Cogoleto per la Gara di Marcia con il trionfo di Paola Poddioli e Angela Gabriele e con il pranzo sociale. 

Chiudo infine con la visita alla Reggia di Venaria con pranzo a Sinio al ristorante Luna. 

Tutte le domeniche sono state  programmate delle gite escursionistiche ed anche gite brevi. Voglio 

ringraziare la Commissione Tecnica per queste attività che sono il perno della nostra Associazione; voglio 

ringraziare anche il Direttore Tecnico Angelo Pireddu. I Diretttori di Gita verranno premiati, per la loro 

dedizione e grande professionalità, nella serata degli auguri di Natale. 

Con grande dolore ci ha lasciato il nostro Silvestro Vazio, dopo una vita dedicata ai Montagnin, anche come 

Presidente e Direttore Tecnico. 

Ringrazio tutti i Soci che hanno continuato a partecipare alla vita sociale, dimostrando un grande attaccamento 

all’Associazione, che ci permetterà di arrivare il prossimo anno al 95° dalla fondazione. E continuando cosi ci 

traguardiamo per i 100 anni. 

Il Consiglio Direttivo ha affrontato il problema della attuale Sede. 

Abbiamo  richiesto alla Proprietà di considerare una diminuzione dell’affitto e delle spese condominiali. La 

risposta è stata negativa per la diminuzione dell’affitto ma ci è venuta incontro per le spese di 

amministrazione di un solo anno; inoltre  ci ha garantito che non ci saranno problemi per ospitare eventuali 

altre Associazioni. 

Altre alternative individuate, sono anche di essere ospiti di altre società. 

Le analisi sono ancora aperte e per ora non riusciamo a proporre alternative valide, ma vi invitiamo tutti a 

collaborare per individuare delle soluzioni. 

Quest’anno l’assemblea è elettiva per rinnovare il Consiglio Direttivo, i Sindaci ed i Probiviri. Per il 

Consiglio Direttivo si sono presentati nuovi candidati e alcuni  consiglieri attuali non si sono candidati. Io 

credo che il cambiamento sia un segno di vitalità del gruppo, apportatore di nuove idee e ulteriori stimoli. 

                                                                                                                                       

Si chiude il quarto anno della mia Presidenza, anni difficili per tutti noi: abbiamo lavorato cercando di 

mantenere attiva la partecipazione dei Soci, con una visione attenta alle criticità del momento, non ultima 

l’inflazione e la guerra in corso che ci colpisce economicamente. 

Abbiamo accolto tra di noi nuovi soci, che ringraziamo per averci scelto. 

Ringrazio personalmente i Consiglieri, i Sindaci, i Probiviri e tutti i componenti delle Commissioni per il 

lavoro svolto. 

Un ringraziamento particolare a Igor Birsa per il fattivo apporto alla parte statistica. 
                       

Genova, 24 novembre 2022  

                                              Il Presidente:  

                                                          Mariella Giustolisi 

 

 

 


